



SOC PROD RURAL RL EL NAZARIO SPR DE RL DE CV

Agrícola El Nazario

2do. Reporte de
Comunicación de Progreso

Octubre 2019

Introducción

En este documento encontraran las acciones y actividades realizadas por Agrícola El Nazario con temas de Derechos Humanos, Derechos Laborales, Medio Ambiente y Proyectos para evitar la corrupción.

Para Agrícola El Nazario, es un gusto poder compartirles este reporte por medio de la plataforma del Pacto Mundial, siendo parte de la Red Mexicana del Pacto Mundial desde hace 2 años.

Seguimos trabajando en conjunto para lograr las metas y objetivos que aportaran al crecimiento y desarrollo de nuestra región, país y planeta.

Misión

Ser una empresa líder en producción de alimentos, alineado siempre a las normas de calidad, inocuidad y responsabilidad social que le permita competir de la manera más sustentable, rentable y exitosa en los mercados actuales y futuros de México y a nivel Mundial.

Visión

Ser la empresa líder en el ramo, sustentable y reconocida nacional e internacionalmente por nuestras marcas y por la calidad de nuestros productos y servicios.

Empresa "sustentable", generadora de riqueza, respetuosa de la conservación y mejora del medio ambiente y con un sólido compromiso social con nuestros colaboradores y comunidades aledañas.

Nuestros Valores



Derechos Humanos

Basándonos como núcleo la Declaración Universal de los Derechos Humanos, hemos desarrollado programas que impacten positivamente a nuestros colaboradores directos e indirectos; teniendo en cuenta que el respeto de los Derecho Humanos es la clave del éxito empresarial.

Actividades

- Prevención de la Salud.
- Desarrollo Personal.
- Actividades Culturales y Deportivas.
- Desarrollo Académico.
- Vida Comunitaria

Prevención de la Salud

Durante todo el año tenemos diferentes actividades en materia de prevención de la salud, estas actividades se realizan con el objetivo de acercar a nuestros colaboradores, sus familias y a la gente de las comunidades aledañas servicios que no están a su alcance esto por temas de distancia, conocimiento o falta de recurso económico.

Se otorgaron servicios de salud de la mujer, higiene masculina, revisiones generales y se recibieron las campañas de vacunación del sector salud.



Desarrollo Personal

Conociendo la capacidad de nuestros colaboradores y con el apoyo de instituciones publicas y privadas se imparten platicas sobre desarrollo humanos y prevención de violencia.



Actividades de Culturales y Deportivas

El bienestar de nuestros colaboradores es de suma importancia para Agrícola El Nazario por lo cual se implementaron actividades distractoras que logren impulsar el buen ánimo y el compañerismo entre unos y otros, además de reforzar y engrandecer nuestras tradiciones.



Desarrollo Académico

En el 2017, Agrícola El Nazario y el Intituto Sinaloense para la Educación de los Adultos "ISEA", realizamos un compromiso, el cual impulsaría el desarrollo académico de la región, la meta era que en agosto del 2019, nuestro personal regional permanente tuviera el nivel académico de secundaria y los resultados fueron estos:



Vida Comunitaria

El contar con una buena relación con nuestras comunidades vecinas es fundamental para el crecimiento mutuo, por lo cual nos comprometemos con ellos para implementar proyectos positivos para ambas partes y apoyar al desarrollo de las mismas

Taller de Economía Familiar



Salud para las niñas y niños



Derechos Laborales

Nuestros programas y proyectos en materia de buenas practicas laborales estan basadas en lo que indica la Organización Internacional del trabajo y la Ley Federal del Trabajo de México; buscando siempre la ganancia compartida y el bienestar de todos los integrantes de Agrícola El Nazario.

Actividades

- Seguridad en materia de brigadas de emergencia.
- Promoción del programa contra el trabajo infantil en el ramo agrícola.
- Capacitación y actualización constante.

Brigadas de emergencia

Se realiza anualmente la capacitación en materia de brigadas de emergencia con el personal asignado a estos grupos de apoyo, cada año tenemos diferentes practicas como la mostrada en las imagenes.



Promoción del programa contra el trabajo infantil en el ramo agrícola

Parte de la función del programa contra el trabajo infantil en el ramo agrícola "Aprender y Jugar ese es su plan", es dar a conocer a las empresas de diferente o mismo giro los datos actuales en México sobre este tema.



Capacitación constante y actualización

Buscando siempre estar a la par con los cambios que surgen en materia de lo laboral y del como hacer buenos negocios, respetando las leyes y otorgando nuevas oportunidades, el personal se capacita en esta materia.



Medio Ambiente

Consientes de que nuestra actividad empresarial puede ser perjudicial para el planeta, pero importante para la subsistencia de la humanidad; en Agrícola El Nazario, realizamos proyectos y actividades que mitiguen un poco de lo causado, esto por medio de eventos de concientización ambiental.

Actividades

- Platica sobre el cambio climático
- Arborización en zona comunitaria

Platica sobre cambio climático

Apoyados por un especialista en materia ecológica, se impartió una platica en la escuela primaria de la comunidad de Calomato, esto al alumnado y padre de familia, informándoles sobre la importancia de cuidar el planeta y aportándoles ideas del como ellas y ellos pueden apoyar en esta materia.



Arborización

Como parte del proyecto medio ambiental de la empresa, se inicio con la arborización de zonas sin algún tipo de árbol, buscando la manera de armonizar el espacio.



Actividades en contra de la corrupción y el hostigamiento laboral

Siendo un giro altamente vulnerable a temas de corrupción u hostogamiento, se implementan programas de acercamiento y capacitación en materia de derechos a nuestro personal

Actividades

- Capacitación a reclutadores de personal de campo.
- Platica sobre los derechos del trabajador y como hacerlo valer.

Capacitación a reclutadores de personal de campo.

Platica con nuestros reclutadores externos, reforzando nuestras fortalezas y revisando nuestras oportunidades, con el objetivo de realizar un proceso de reclutamiento efectivo y controlar las amenazas que se presentan en la región Huasteca con las practicas al reclutar personal, teniendo como principales la extorsión, hostigamiento y corrupción para otorgar un empleo.



Platica sobre derechos

El objetivo de estas platicas es que el personal que colabora en el campo y empaque, conozca cuales son sus derechos y deberes, además de darles a conocer como lo pueden hacer valer.



Agradecemos el tiempo otorgado a este material, esperamos haya sido de su agrado.

En Agrícola El Nazario seguiremos trabajando en conjunto de los pilares del Pacto Mundial y de los Objetivos de Desarrollo Sostenibles.

Si usted desea conocer más sobre nuestros programas o tiene algún comentario o duda, le pedimos se comuniquen a la siguiente dirección de correo electrónico:

nazario_rsosocial@grupogr.com.mx